

MENTERI PERDAGANGAN TINJAU PASAR JOHAR SEMARANG

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (tengah) membagikan minyak goreng kepada warga saat kunjungan kerja di Pasar Johar, Semarang, Jawa Tengah, Selasa (26/9). Kunjungan tersebut dalam rangka memantau secara langsung harga dan ketersediaan bahan pokok di pasar tradisional dan mendapati harga beras premium 5 kilogram mengalami kenaikan mencapai Rp70 ribu.



FOTO: ANTARA

Kemenkeu Optimistis Penerimaan Pajak Tembus Rp1.818 Triliun

Sampai akhir Agustus 2023 penerimaan pajak yang berhasil terkumpul sebesar Rp1.246,97 triliun atau 72,58% dari target. Rinciannya dari PPh non migas Rp708,23 triliun atau tumbuh 7,06% secara tahunan (81,07% dari target), serta PPN dan PPNBM tumbuh 8,14% menjadi Rp447,58 triliun.

JAKARTA (IM) - Kementerian Keuangan (Kemenkeu) optimis bisa mengumpulkan penerimaan pajak sebesar Rp1.818,2 triliun sampai akhir tahun ini. Proyeksi itu di atas target Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) 2023 yang sebesar Rp1.718 triliun. Direktur Potensi, Kepatuhan dan Penerimaan Direk-

torat Jenderal Pajak (DJP) Kemenkeu Ihsan Priyawibawa mengatakan penerimaan pajak akan di atas target karena pertumbuhan ekonomi stabil dan masih ada spillover effect dari kenaikan harga komoditas tahun 2022.

"Profit tahun 2022 yang dilaporkan pada 2023 membantu penerimaan di awal 2023 sehingga pada akhir ta-

hun nanti insya Allah kita masih tumbuh positif 5,9%, secara nominal ada di Rp1.818,2 triliun," kata Ihsan dalam media briefing Penerimaan Negara dalam APBN 2024 di Hotel Grand Aston, Cianjur, Jawa Barat, Selasa (26/9).

Meski jumlah penerimaan pajak naik, pertumbuhannya diakui lebih rendah dibandingkan realisasi penerimaan pajak tahun sebelumnya. Hal itu dikarenakan penurunan harga komoditas yang diperkirakan berlanjut dan perlambatan perdagangan global yang persisten.

"Hal ini akan menimbulkan tekanan pada PPh/PPN Impor dan PPN dalam negeri, serta akan mendorong wajib pajak melakukan penurunan angsuran PPh Badan," tuturnya.

Sampai akhir Agustus 2023 penerimaan pajak yang berhasil terkumpul sebesar Rp1.246,97 triliun atau 72,58% dari target. Rinciannya dari PPh non migas Rp708,23 triliun atau tumbuh 7,06% secara tahunan (81,07% dari target), serta PPN dan PPNBM tumbuh 8,14% menjadi Rp447,58 triliun.

Kabar yang tidak bagus muncul dari komponen PBB dan pajak lainnya yang terkonsentrasi 12,01% menjadi Rp11,64 triliun (29,10% dari target). Sementara PPh Migas kontraksi 10,58% menjadi Rp49,51 triliun, meskipun secara keseluruhan sudah 80,59% dari target.

Penerimaan pajak ini akan terus ditingkatkan di tahun depan. Dalam APBN 2024 telah disepakati penerimaan pajak harus mencapai Rp

1.988,8 triliun. Untuk mencapainya dilakukan beberapa ketentuan di antaranya mendorong tingkat kepatuhan dan integrasi teknologi dalam sistem perpajakan.

Kemudian memperluas basis perpajakan melalui intensifikasi dan ekstensifikasi, memperkuat sinergi melalui joint program, pemanfaatan data dan penegakkan hukum, serta menjaga efektivitas implementasi UU HPP untuk mendorong peningkatan rasio perpajakan.

Terakhir menerapkan insentif perpajakan yang semakin terarah dan terukur guna mendukung iklim dan daya saing usaha, serta transformasi ekonomi yang bernilai tambah tinggi. • dot

APBN Percepat Transformasi Ekonomi

JAKARTA (IM) - APBN bukan sekadar angka. Namun, arah strategi di balik angka-angka. Demikian disampaikan Kepala Pusat Kebijakan APBN Badan Kebijakan Fiskal Wahyu Utomo dalam acara Media Gathering Kemenkeu di Cianjur, Jawa Barat, Senin (25/9).

Ia memaparkan bukti nyata belanja berkualitas (spending better) yang telah dilakukan pemerintah dalam kurun sewindu ini. Antara lain melalui peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) dan infrastruktur. Kedua sektor tersebut menjadi kunci penting dalam akselerasi transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

Untuk mewujudkan SDM unggul, belanja pendidikan dalam kurun 2014-2022 misalnya telah berhasil me-

nambah jumlah sekolah SD sebanyak 1,5 ribu sekolah, SMP 4,9 ribu sekolah, dan SMA/SMK sebanyak 3,6 ribu sekolah. Penambahan gedung sekolah juga diikuti dengan peningkatan rata-rata lama sekolah dari 7,85 tahun menjadi 8,87 tahun untuk anak perempuan dan dari 8,61 tahun menjadi 9,28 tahun untuk anak laki-laki.

Selanjutnya dalam kurun sama, belanja di bidang kesehatan terus dioptimalkan untuk meningkatkan produktivitas. Jumlah rumah sakit umum misalnya bertambah dari 1.855 rumah sakit menjadi 2.522 rumah sakit.

Penurunan prevalensi stunting juga tercatat cukup signifikan dari 37,2% di 2013 menjadi 21,6% di 2022. Selain itu, alokasi anggaran

penanganan Covid-19 pada kurun 2020-2022 termasuk untuk vaksinasi juga berhasil mengeluarkan masyarakat dari tekanan pandemi.

"Artinya selama ini pemanfaatan anggaran pendidikan, kesehatan, untuk mendukung sumber daya manusia yang unggul itu punya dampak positif. Perbaikan pada kualitas pendidikan, perbaikan pada kualitas dan layanan kesehatan," ujar Wahyu dikutip dari laman Kemenkeu, Selasa (26/9).

Di samping itu, pemerintah juga fokus melakukan belanja berkualitas untuk menurunkan tingkat kemiskinan dan melindungi daya beli masyarakat, baik melalui berbagai program perlinsos dan pemberian subsidi.

Alhasil, tingkat kemiskinan tercatat menurun tajam

dari 11,25% di 2014 menjadi 9,36% di 2023. Penurunan angka kemiskinan tersebut sejalan dengan semakin meningkatnya jangkauan program keluarga harapan (PKH) dari 2,8 juta keluarga penerima manfaat (KPM) pada 2014 menjadi 10 juta KPM di 2022.

Sejalan dengan upaya memajukan kualitas SDM, pemerintah juga sadar untuk mewujudkan negara maju diperlukan infrastruktur memadai. Sebab itu, pemerintah terus menggenjot pembangunan infrastruktur untuk meningkatkan produktivitas, konektivitas, dan daya saing.

Capaian tersebut bisa dilihat antara lain dari bertambahnya panjang ruas tol beroperasi dari 802 km di 2014 menjadi 2.687 km di 2022. Jumlah Pelabuhan dari 1.655 di 2014 bertambah menjadi 3.157

pelabuhan di 2022.

"Ini lagi-lagi bukti nyata bahwa pembangunan itu dilakukan dengan penuh kesungguhan. Anggarannya meningkat, diikuti juga dengan output dan outcome yang meningkat," pungkasnya. • dro

Maybank Indonesia Hadirkan Layanan Pengelolaan Kekayaan Berbasis Syariah

JAKARTA (IM) - Maybank Indonesia melalui Unit Usaha Syariah (UUS) meluncurkan layanan Maybank Syariah Wealth Management yang menyeluruh. Layanan ini menjadi solusi pengelolaan kekayaan bagi nasabah Privilege dan Premier yang peduli dengan keseimbangan keuangan dan keberkahan spiritual serta memberikan manfaat yang optimal berdasarkan prinsip-prinsip syariah.

Dalam peluncuran Maybank Syariah Wealth Management Senin (25/9), Presiden Direktur Maybank Indonesia Taswin Zakaria menjelaskan layanan menyeluruh ini sejalan dengan strategi Grup Maybank yakni M25+, untuk menjadi institusi keuangan Global yang terdapat di industri perbankan Syariah.

"Layanan ini juga merupakan bentuk dukungan Maybank Indonesia dalam mendukung Roadmap Pengembangan Perbankan Syariah Indonesia 2022-2025 oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK), untuk

membentuk perbankan syariah yang resilient, berdaya saing tinggi dan berkontribusi signifikan terhadap perekonomian nasional," jelas Taswin dalam keterangan tertulis, Selasa (26/9).

Ia mengatakan Maybank Indonesia akan terus berkomitmen memberikan layanan dan produk yang tepat. "Sebagai salah satu penyedia layanan keuangan terkemuka di Indonesia dan dunia yang mengedepankan prinsip-prinsip Syariah, Maybank Indonesia akan terus berkomitmen memberikan layanan dan produk yang tepat serta komprehensif untuk mengakomodasi berbagai kebutuhan nasabah," lanjut Taswin.

Sementara itu, Head Syariah Banking Maybank Indonesia Romy Buchari menuturkan Maybank Syariah Wealth Management menawarkan solusi keuangan menyeluruh dengan prinsip-prinsip Syariah yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan serta tahapan hidup nasabah.

"Pengelolaan kekayaan berbasis Syariah ini merupakan alternatif solusi keuangan untuk berinvestasi dengan pendekatan yang dirancang dalam mendampingi tahapan hidup nasabah, khususnya berkaitan dengan pengelolaan kekayaan yang menyeluruh sehingga dapat membantu nasabah mencapai tujuan keuangannya baik jangka pendek maupun jangka panjang, dan di saat yang sama, tetap memberikan rasa tenang sesuai prinsip Syariah," kata Romy.

Dia menjelaskan dalam pengelolaan kekayaan, Maybank Syariah Wealth Management mengusung 5 pilar, yakni wealth creation, wealth accumulation, wealth preservation, wealth purification, dan wealth distribution. Melalui dua pilar terakhir, yakni wealth purification dan wealth distribution, Maybank Indonesia memfasilitasi nasabah dalam zakat, sedekah, wakaf dan wasiat.

Wealth creation menawarkan solusi atas kebutuhan keuangan kelu-

arga, serta wealth accumulation untuk mengoptimalkan investasi berdasarkan prinsip syariah. Selain itu ada pilar wealth preservation dengan produk yang dapat melindungi nasabah dari risiko serta sebagai perlindungan aset nasabah, wealth purification untuk membersihkan harta dan berbagi terhadap sesama, hingga wealth distribution yang dapat membantu mempersiapkan waris.

"Dari kelima pilar Maybank Syariah Wealth Management, UUS Maybank Indonesia menawarkan berbagai macam produk untuk setiap pilarnya yang sesuai dengan tahapan hidup nasabah. Pada tahap wealth creation, UUS Maybank Indonesia menyediakan produk current account and saving account (CASA) seperti My Plan iB, Maksi iB, Pro iB, My Arafah, TD iB, dan Mortgage iB. Untuk tahap wealth accumulation tersedia beragam produk Syariah Mutual fund, Sukuk, Indois, rekening RDN iB," paparnya. • pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Bank Mandiri Dukung Pembiayaan Hijau di IKN

JAKARTA (IM) - Senior Vice President Environmental, Social and Governance (ESG) Group of Bank Mandiri Citra Amelia menyatakan komitmennya untuk mendukung pemerintah dalam pembiayaan hijau pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

"Bank Mandiri menyambut secara baik ya, kami terlibat aktif di sana untuk mendukung (pembiayaan hijau di IKN)," kata Citra sesuai menjadi narasumber dalam kegiatan Sustainability Action for the Future Economy (SAFE) Forum 2023, di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Selasa (26/9).

Citra menyebutkan, dukungan Bank Mandiri salah satunya terwujud dalam festival terkait inklusi ekonomi dan pembangunan semua sektor yang ada di IKN.

Dalam komitmennya, Bank Mandiri juga berupaya mengembangkan perbankan berkelanjutan atau (sustainable banking) lewat pengembangan produk-produk keuangan berkelanjutan, seperti pembiayaan hijau (green financing) hingga pendanaan berkelanjutan (sustainable funding instrument).

Untuk pengembangan pembiayaan hijau di IKN, kata Citra, Bank Mandiri terus berkoordinasi dengan sektor infrastruktur yang akan membangun ibu kota yang berada di

timur Pulau Borneo itu. Bank Mandiri bersama perbankan yang tergabung dalam Himpunan Bank Negara (Himbara) juga berupaya mencari skenario pendanaan terbaik dan pas untuk membangun IKN. "Skenario pendanaan jelas ada, tergantung peta jalan IKN. Kita siap mendukung semua lini," kata Citra.

Dalam penyaluran pembiayaan hijau, Bank Mandiri konsisten menerapkan keuangan berkelanjutan dan mengimplementasikan prinsip lingkungan, sosial, dan tata kelola atau ESG. Sektor berkelanjutan yang dimaksud yaitu perkebunan yang telah tersertifikasi Indonesia Sustainable Palm Oil (ISPO) atau Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO), energi baru dan terbarukan seperti pembangkit listrik tenaga hidro (hidrotermal), geothermal, transportasi, hingga ekosistem pendanaan listrik dari hulu ke hilir.

Bank Mandiri mencatat secara umum portofolio pembiayaan hijau sebesar Rp115 triliun per Juni 2023 atau setara dengan 11,7 persen dan total portofolio pembiayaan bank itu yang mencapai Rp242 triliun.

Capaian tersebut merupakan salah satu bentuk komitmen dalam mendukung transisi menuju Indonesia Emas nol bersih (NZE) 2060 seperti yang disampaikan oleh Presiden Joko Widodo. • hen

ROYAL EIGHT

華 爾 八 珍

中秋节

MID AUTUMN FESTIVAL DINNER

Full Course Menu
IDR 888.000++ /pax

Booking 8-10 pax
GET FREE Exclusive Mooncake Hampers

FRIDAY, 29 SEP '23
At Royal Eight
Chinese Dining
6.30 PM - ONWARDS

SPECIAL PERFORMANCES
GITA LIU

JHL SOLITAIRE
GADING SERPONG

BOOK TO ENJOY ☎ +62 811 8822 257

Member Of **JHL COLLECTIONS**

Jl. Gading Serpong Boulevard Blok S No.5
Gading Serpong, Tangerang 15810, Banten - INDONESIA

📞 JHLSolitaireSerpong 🌐 jhlcollections.com/jhlgadingserpong
📍 JHLSolitaireGadingSerpong